



DEFENSA PRESUPUESTO 2021

SECRETARÍA DE ESTADO DE PREVENCIÓN DE ADICCIONES Y CONTROL DE

DROGAS

Provincia de Misiones

Secretario de Estado: Esteban Samuel López

Creado por Decreto 96/19.

Refrendado Ley N° .....



## FALTA 1RA PARTE:

CREACION MINISTERIO : DECRETO 96/19 DEL 12 DE DIC 2019 –LEY NRO .....

ESTRUCTURA

OBJETIVOS GRALES SEGÚN DECRETO

---

## HOGARES DE DÍA

---

### LEY DE CREACION DE HOGARES - FUNDAMENTOS

Distinguimos y hacemos mención, antes – durante la “Pandemia”; donde los primeros meses el trabajo fue enfocado principalmente en proyectar el año, y las acciones a llevarse a cabo con los cual, se realizaron REUNIONES DE TRABAJO Y EQUIPO para la articulación con diferentes organismos que atienden la misma problemática en municipios de Oberá y Puerto Iguazú, sede de los Hogares de Día. El año de acompañamiento escolar comenzó de manera regular y con el control de las inscripciones y asistencias debidas así como la articulación en reuniones de equipo desde el área psicopedagógica de los hogares con las áreas psicopedagógicas de las escuelas. Comenzaron el año escolar el **97% de los participantes** de los 3 Hogares. Habiendo cerrado el año 2019 con **98 % aprobados** y con el **70% de seguimiento** psicopedagógico desde los Hogares. Como todos los años, durante el período de febrero y marzo se hacen los controles integrales de salud a los participantes, por los cuales en los diferentes hogares se realizaron **OPERATIVOS SANITARIOS INTEGRALES**: con una participación del **100% de los participantes** y sus familias sumado a vecinos de los barrios linderos a los Hogares.

Se realizaron también **Operativos Sanitario Integrales durante la Pandemia** con estricto protocolo para el cuidado, prevención y atención de familias: en los que se entregaron botiquines de cuidado y prevención, asistencia clínica y de salud mental. Puntualmente en el caso del Hogar de Día Oberá: la atención fue

desde la atención pediátrica, odontológica, hasta las derivaciones de urgencias neurológicas. (Cuadro 2: Atención Integral de Salud.

El Hogar de Día de la ciudad de Oberá : desde la apertura del mismo, coordinó el trabajo en principio para la admisión de los participantes; tal es así que en estos **primeros meses del año 2020**, fueron **admitidos de más de 230 niños** correspondientes a **89 familias** con una asistencia de **más del 85% de los participantes de manera diaria y continua. Más de 180 niños están en edad escolar** por lo cual se perfeccionó la escolaridad de los mismos, mientras que un **total de 50 niños menores de 3 años**, fueron incluidos, atendidos y cuidados en la Sala Maternal del Hogar. **Los meses de Aislamiento Preventivo** y Obligatorio durante la asistencia a las familias (como se muestra en cuadro 1 y 2) el Hogar de Día Oberá se vio en la realidad y necesidad de **admitir familias** para otorgarles la ayuda alimentaria, nutricional y sanitaria, siendo un total de **15 niños admitidos en esos meses correspondiente a 5 familias**. De esta totalidad de familias además de la atención en alimentos, y en tanto se fue flexibilizando el aislamiento preventivo y obligatorio se fue realizando el acompañamiento a los niños participantes en edad escolar, durante los recorridos operativos de comida. Desde el Hogar se decidió una atención dividida por zona con el fin de llegar a atender y asistir a la totalidad de familias participantes.

**En el caso preciso de Iguazú**, la situación incluso fue peor en cuanto a lo económico-laboral para la comunidad en general, ya que es una ciudad que depende casi el 100% de la actividad turística. Por lo tanto, el Hogar de Día Iguazú, por su conocida actividad social, no solamente debía asistir a los participantes y a sus familias, sino también a toda aquella comunidad que ve en la institución un oasis de ayuda y contención. En particular la asistencia diaria de alimentos con: viandas y móviles, pero a ello

la entrega no se hizo conforme a bolsones, sino que se hicieron entregas de comidas elaboradas (detallado en cuadro.1 Atención Nutricional)

Así mismo ninguno de los Programas llevados a cabo fue interrumpido, sino más bien modificados en su producción:

**PLATO GUAZÚ**, el programa de donación de alimentos de hoteles y restaurantes, creado en el Hogar de Día Iguazú hace más de tres años, tomó un protagonismo especial durante todos estos días de mucha necesidad en la ciudad de Iguazú. Lejos de dejar de donarnos, por la situación de cierre obligatorio, los hoteles y restaurantes continuaron dándonos gradual y paulatinamente todo lo que tenían en stock y en sus cámaras refrigeradoras, proveyéndonos todo tipo de verduras, lácteos, comida pre-cocida, y los supermercados que también tienen el servicio de buffet, continuaron dándonos, como siempre, los excedentes que no se vendían. Con esto, hemos podido asistir extensivamente hasta el día de la fecha a **más de 1.200 personas en total aproximadamente, durante 6 días a la semana (lunes a sábado)**, hasta el día de la fecha. Supermercados adheridos a Plato Guazú, proveyéndonos a diario el excedente de su buffet que no se vendía y cocina, este beneficio se traslada a uno de los comedores que ya asistíamos durante el año con Plato Guazú, ubicado en barrio –Primavera –en donde se atiende a diario a más de 120 niños, niñas y adolescentes, incluyendo varios de nuestros participantes. De la misma manera, se lleva la atención al comedor del barrio Cataratas, a donde se atiende diariamente a más de 110 niños, niñas y adolescentes, incluyendo también a varios de nuestros participantes.

**SOAP FOR HOPE:** el programa de reciclaje y reutilización de jabones de hotelería se elaboraron jabones, llegando a más de 1.900 unidades que fueron distribuidas a familias de participantes,

salud, centros de prevención de adicciones, iglesias, comisiones barriales y organizaciones que realizan ollas populares.

**LINENS FOR LIFE**, programa de reutilización de telas de hotelería: más de 200 barbijos para nuestros niños y sus familias.

La declaración de la emergencia sanitaria como consecuencia de la Pandemia, hizo que la logística de trabajo se viera modificada, por lo cual, se organizó en etapas el trabajo en los hogares:

**Cuadro 1. Atención Nutricional**

<b>ATENCIÓN NUTRICIONAL</b>	<b>1ra. ETAPA Entrega de módulos de mercaderías</b>	<b>2da. ETAPA Entrega de Viandas ( almuerzo y merienda)</b>
<b>HOGAR DE DÍA Posadas</b>	506 bolsones	5913 raciones
<b>HOGAR DE DÍA Oberá</b>	270 bolsones ( atención nutricional a 75 familias)	2486 raciones
<b>HOGAR DE DÍA Iguazú ( atención nutricional a 200 familias)</b>		
6482 kg de comida entregada por Plato Guazú		7500 raciones

**Cuadro 2. Atención Salud Integral**

<b>ATENCIÓN SALUD INTEGRAL</b>	<b>1ra. ETAPA Demanda Sanitaria Específica</b>	<b>2da. ETAPA Operativo Integral</b>
<b>HOGAR DE DÍA Posadas</b>	Campaña audiovisuales de prevención y cuidados COVID19, y nutricionales	30 familias
<b>HOGAR DE DÍA Oberá</b>	1er. operativo: Enero 2020 100% participantes y sus familias.	2do. operativo: Mayo 2020 60 participantes, 21 familias



	Barrios:9 barrios	80 participantes con estricto protocolo
--	-------------------	---

---

## PREVENCIÓN DE ADICCIONES Y MONITOREO TERRITORIAL

---

Los datos estadísticos son importantes desde su origen, es por ello que desde el Observatorio Provincial dependiente de la Subsecretaría de Prevención de Adicciones y Monitoreo Territorial, parte operativa importante de éste Ministerio; se confeccionó el Primer Informe de Estado Situacional del Consumo Problemático en la Provincia de Misiones (Informe que es entregado de forma adjunta a ésta presentación) , dicha información que es detallada en el mismo, es producto del primer relevamiento realizado durante el primer trimestre del año 2020; en virtud de que la principal preocupación para la toma de decisiones, que es la de contar con los datos completos de origen, y así obtener una información limpia y libre de errores. Esta misma información genera los indicadores relevantes para continuar elevando informes de diferente tenor definitorio, en la toma de decisiones por la actual política de estado en la lucha y control del narcotráfico y consumo problemático de sustancias. Entre otros, para enumerar algunos: \* *Tipos de sustancias que circulan en la Provincia*, \* *Cantidad de personas afectadas por género, por edad por localidad*, \* *Cantidad de sustancias incautadas en la Provincia*, \* *Costo de las*

*de la Provincia; \* Cantidad de Centros Provinciales en Atención con el consumo problemático... entre otros.*

Hacemos nuevamente una diferencia entre lo que fue el trabajo durante el primer trimestre: y a partir del Aislamiento Preventivo y Obligatorio como consecuencia del COVID – 19, el Ministerio de Prevención de Adicciones y Control de Drogas, comienza su trabajo en el Marco de la campaña provincial “Misiones Solidaria” , en la que nuestro organismo en conjunto al **Ministerio de Turismo, Ministerio de Cultura, y Defensa Civil** (no se si había otros mas y si son los nombre completos) tuvo como objetivo: **acompañar en**

**tareas de prevención de medidas de higienización, así como también de recolección de donación, trueque y distribución de las mismas** y a partir de allí se visualizó la necesidad de concentrar un sistema de voluntariado en virtud de la gran cantidad de misioneros comprometidos con tal objetivo.

Así se inicia el **Voluntariado Misiones Solidaria**, dando el puntapié el Gobernador de la provincia, con la articulación del Subsecretario de Protección Civil, Ministro de Cultura, Ministro de Turismo y, quién les habla desde éste Ministerio de Prevención de Adicciones y Control de Drogas. Se llevo a cabo de la siguiente manera: mediante la línea telefónica 3764-128390 se canalizaron los datos de ofrecimiento del voluntariado. El crecimiento del voluntariado fue exponencial de un día para otro, siendo así que para el día 25 de marzo se registraron un total de **111 voluntarios** y para el día 13 de abril ya se contó con **643** voluntarios, de un total de **43 municipios** de la Provincia. Éstos voluntarios especificaron datos personales y otros relacionados a la profesión, disponibilidad de tiempo y actividades que podían realizar.

provincia ya cuentan con voluntarios comprometidos en colaborar en momentos críticos. De los cuales el **51% pertenecen a la localidad de Posadas, seguido por Garupá, Leandro N Alem, Oberá e Iguazú.**

En lo referido a las edades de los voluntarios inscriptos, predominan en un **34%, las personas de entre 21 y 30 años, seguido de las personas de entre 31 y 40 años.** Dentro de los rangos etarios mencionados prevalecen **estudiantes, docentes, trabajo social, auxiliares de enfermería, agentes sanitarios, choferes, entre otras profesiones sumamente necesarias para la atención a la comunidad.**

A partir de esta realidad, y en el contexto en el que nos encontramos, se hizo necesario capacitar a dichos número tan importante de voluntarios para lo cual comenzamos con ciclo de capacitaciones con el agregado particular que debía ser de manera online; para lo cual, desde la Subsecretaría de Comunicación

y Relaciones Institucionales del Ministerio, se crea la página web del Ministerio, redes sociales, plataformas y se da comienzo a la generación de una comunicación desde el Ministerio hacia la sociedad por medios radiales y televisivos, canales indispensables para el contexto en el que estamos.

Así mismo, desde la Subsecretaría de Prevención Adicciones y monitoreo territorial, se **detectó** la necesidad de realizar capacitaciones en sensibilización, prevención, intervención y abordaje de las personas que atraviesan situaciones de consumo problemático, para lo cual, considerando a las iglesias una herramienta de fuerza logística de gran impacto comunitario se visualiza a las misma como herramientas fundamentales para implementar diversos mecanismos de ayuda, captación y contención de personas con problemas de adicción. Por lo tanto, desde las **comunidades de fe:** dispositivo fundamental en la sociedad. este Ministerio, comienza a abordar la construcción de capacitación de los diferentes líderes de las distintas organizaciones religiosas y miembros de las comunidades de fe en

**flexibilizando el Aislamiento Preventivo y Obligatorio; capacitaciones virtuales y presenciales:** y respetando los protocolos y capacidades permitidas **y dichas capacitaciones concluyeron con** la propuesta de de un Proyecto Preventivo teniendo en cuenta sus propias realidades y prioridades, con sus actividades y tiempos a seguir. Contando con un seguimiento y acompañamiento por parte de esta Subsecretaría. El concepto fundamental que se abordó fue el de familia desde las teorías psicoanalíticas, aportes de la psicología social y la corriente sistémica, la importancia de la misma como factor de protección, los cambios que se fueron dando en el tiempo en la estructura y dinámica familiar, como así también la importancia de las funciones, nutritivas y normativas, las normas, los límites y las habilidades sociales como parte del proceso de construcción de la autonomía del niño y los adolescentes, y el marco normativo que regula dichas funciones. También se trabajó la ley de salud mental 26.657 art 4-

Es importante destacar que además, se realizaron visitas a los Obispos de las localidades de Posadas, Oberá e Iguazú y se mantuvieron reuniones en el interior de la Provincia, en localidades como, Comandante Andresito, Posadas, Santa Ana, Leandro N. Alem, Puerto Rico, San Vicente, Puerto Iguazú, Apóstoles, Oberá y San Javier con autoridades eclesiásticas, así como también líderes religiosos. En la modalidad presencial: **se realizó en la Iglesia Evangélica Asamblea de Dios Cristiana (Villa Cabello)** : Se desarrollaron tres encuentros presenciales, participaron congregaciones de las localidades de

Candelaria, Posadas y Garupá y un total de **378 participantes. Y la Iglesia Evangélica Siloe (Barrio Piedras Blancas Garupá): 184 participantes. Lo que conforma un total presencial dividido en tres encuentros, de 562 participantes.**

**Modalidad Virtual:** Se realizaron por medio de la plataforma Webex. Participaron comunidades de las localidades de **25 de Mayo, Andresito, Apóstoles, Dos de Mayo, El dorado, Garupá, Leandro N. Alem, Montecarlo, Posadas, Puerto Iguazú, Puerto Rico, San Ignacio, San Pedro y Santa Ana.** En esta oportunidad las capacitaciones virtuales estaban compuestas por los mismos módulos que las capacitaciones presenciales, sin embargo, la virtualidad permitió que se puedan desarrollar en 5 encuentros, a continuación, se describen cada uno de ellos. Es de destacar que las capacitaciones fueron tomadas por personas **desde los 12 años de edad, hasta adultos de 73 años.** Así también se registraron **más de 60 iglesias entre los cuales se capacitaron Pastores, Capellanes, Diáconos, Apóstoles, Líderes religiosos, celadores, personal de maestranza, Familias enteras, adultos mayores y adolescentes.**

en la nueva capacitación presencial que dará comienzo el martes 18 de agosto, en esta oportunidad en la localidad de Candelaria, en la cual se mantienen los mismos temas que la anterior capacitación mencionada.

La plataforma virtual, gestionada también por la Subsecretaría de Comunicación y Relaciones Institucionales, se torna indispensable para los encuentros virtuales entre los que destacamos:

→ **“Primer encuentro virtual zonal de intendentes: espacio de construcción federal”, para la conformación de un grupo de trabajo a fin de generar instancias de capacitación en materia de prevención y asistencia de adicciones, construyendo redes federales de abordaje integral de la problemática.**

→ **Sensibilización Virtual a Docentes del SPEPM, para presentar producciones en el mes de la Prevención:** se elabora y producen audiovisuales llevadas a cabo por **más de 20 escuelas de las localidades de Capioví, Posadas, Dos de Mayo, Puerto Iguazú, San Pedro, Oberá, Puerto Piray, 9 de Julio. De las cuales se recibieron más de 50 producciones audiovisuales.** Con más de 400 participantes de instituciones educativas privadas se desarrolló la segunda reunión organizada por este Ministerio de Prevención de las Adicciones y Control de Drogas y el SPEPM, en el marco del mes de la Prevención de Consumo Problemáticos y Adicciones, bajo el lema: “Elegí hablar” #NoTeConsumas. Se propone el mes de junio, como el mes de la Prevención de Consumos Problemáticos y Adicciones en el

ámbito de la provincia de Misiones, dado que se conmemora todos los 26 de junio como el “Día Internacional de la Lucha contra el Uso Indebido y el Tráfico Ilícito de Drogas”

→ **Elaboración y producción para el Programa de Capacitación Virtual destinados a docentes en la Plataforma Guacurarí.** Lanzamiento del curso de capacitación a docentes: “Conceptos Básicos en Prevención de Adicciones”.

→ Desarrollo del 1er Concurso de Audiovisuales para Estudiantes de la Licenciatura en Enfermería de la UNaM, realizado en el marco del Día Mundial Sin Tabaco 2020.

Así también siguiendo en el Área Comunitaria, una flexibilizado el Aislamiento Preventivo Obligatorio se convinieron **“Puntos Preventivos”** : alcanzando un total de **más de 300 participantes**

**Posadas.** Fortalecimiento de la sociedad Civil del **Barrio Néstor Kirchner**, donde **más de 80 niños, niñas y adolescente y mujeres** recibirán capacitaciones, talleres y desarrollan emprendimientos productivos

→ Talleres de sensibilización en contextos de encierro, **Unidad Penal N 4**. Se trabajó sobre el lema "Elegí hablar" se profundizó sobre las representaciones sociales acerca del consumo problemático en relación al contexto de encierro, **participaron más de 40 jóvenes**, en el Barrio el Porvenir 2, y Derivación de Casos al Centro Asistencial Manantial.

→ **PRIMER PUNTO PREVENTIVO en el Barrio Sol de Misiones 1**, con proyección de establecer otros puntos preventivos abarcando varios Barrios como ser Sol de Misiones<sup>2,3</sup>, Los Oleritos, Barrio 17 de Junio, Bicentenario, Gripo, entre otros cercanos.

Como estrategias de participación comunitaria, dentro de los protocolos de bioseguridad, se realizaron caminatas casa por casa, entrevistas domiciliarias, detección, reuniones y mapeo de distintas organizaciones Gubernamentales y no Gubernamentales, como la Municipalidad de Posadas, Comisaria seccional XX, la Fundación Sol de Misiones, la Fundación Demetrio Koropeski, Sistep, Iglesias, Comedores, Merenderos, entre otros.

→ Actualmente se está poniendo en marcha el **Segundo Punto Preventivo en el Barrio San Gerardo** (Ch 128). Que alcanzará a los **Barrios lindante al Punto Preventivo como ser Barrio PAM, (Ch 136), Chacra 140, Chacra 139, Chacra 135, Chacra 129, Chacra 127, Chacra 122, Barrio Libertad (Ch 120), Barrio 25 de Diciembre (Ch 134), entre otros.**

---

## ABORDAJE A LAS ADICCIONES – CENTROS DE PREVENCIÓN

---

La atención Integral de los usuarios de sustancias psicoactivas se compone de opciones adecuadas para cada caso en particular.

La modalidad adoptada por el Centro de Prevención Posadas – Centro Manantial y los demás Centros de Atención de Adicciones de la Provincia fue a través del seguimiento, acompañamiento y contención vía telefónica de los pacientes durante el período de Aislamiento Preventivo y Obligatorio. El contacto se realizó de manera permanente, **la atención de turnos y las emergencias se canalizaron por teléfono,**

emitidas vía WhatsApp para que todos puedan cumplir con el aislamiento y retirar su medicación. En algunos casos, como ser los pacientes considerados de riesgo, se sigue implementando ésta modalidad o en el caso del excedente de cupos para la atención presencial ambulatoria.

Los Centros de Día cuentan con talleres de carpintería, pintura, huerta. Además, se sumó la Escuela de Robótica con su aporte, que se articulan con profesores de escuelas. Sumado a los talleres de la escuela especial se concretó cursos de portugués, de lenguaje de señas, de manualidades con papel.

A medida que el Aislamiento fue flexibilizando, las atenciones presenciales comenzaron poco a poco, bajo un estricto protocolo de bioseguridad.

Los Centros de Prevención prestan **Atención Ambulatoria compuesto por:** médicos clínicos, médico psiquiatra, licenciados en psicología, licenciados en trabajo social, enfermería, y operador terapéutico.

En esta modalidad de atención ambulatoria se concretaron:

- **2908 consultas de 5578 turnos programados**
- **y turnos reprogramados fueron 236.**

#### **FALTA PARA COMPARAR 2019**

De esas consultas: **1034 se convierten en pacientes con seguimiento activo, es decir el 35%**; de los cuales 244 son femeninos y 790 son masculinos. **Se destaca que el 75% corresponde a policonsumidores. VER SI ESTA BIEN INTERPRETADO.**

El grupo etáreo con mayor consultas son **los jóvenes entre los 21 a 40 años.**

Este año, y como consecuencia del Aislamiento Preventivo Obligatorio, una de las atenciones que aumentaron exponencialmente es el **Consultorio de Cesación Tabáquica** cuyo número de **pacientes activos son 148 de Posadas y 18 del Interior, siendo en total 166 pacientes en consulta; con la entrega de 2340 parches de nicotina, Insumo indispensable en la atención de este consumo problemático,** con atención concomitante del médico clínico y de psicología.

**En la atención por guardia se registró 476 consultas. DE QUE ¿??**

Debemos tener en cuenta un punto importante en **relación con las consultas/asesorías que son mujeres (75%) las que más consultan ya sea por su hijo, cónyuge, u otro familiar.**

### El seguimiento de los pacientes del Centro Manantial tuvo

un 70 % de efectividad en cuanto a los turnos programados, los que se realizaron de manera telefónica a partir de la cuarentena obligatoria por la pandemia del coronavirus Covid-19, como se expuso anteriormente.

El Centro de Prevención - "Centro Manantial" cuenta con **Internación** compuesto por profesionales de enfermería, médicos clínicos y psiquiatras, psicólogos y trabajadores sociales para la atención integral de los usuarios. El objeto de la **Internación es la desintoxicación con una internación breve, con planteos constantes sobre la estrategia terapéutica más adecuada para cada usuario y su familia.**

Durante este año, la Internación se vio indiscutiblemente modificada, en virtud del contexto actual, no obstante, **fueron ingresados 42 pacientes, de manera rotativas FALTA COMPARAR, de los cuales 5 pidieron su egreso en forma voluntaria sin completar tiempo terapéutico indicado, cambiando su modalidad de tratamiento, a atención ambulatoria.**

El sistema informático utilizado en el Centro Asistencial Posadas nos permite identificar y georreferenciar a los pacientes que concurren de la siguiente manera como para priorizar, fortalecer y optimizar la atención en esos municipios y/o regiones sanitarias más prevalentes.

#### **Georreferencia de pacientes activos de Enero a Agosto 2020**

Los pacientes activos que concurren al Centro Monoclínico Manantial hacen un total de 628.

De los 628 pacientes activos, un total de 559 Pacientes tienen posibilidad de ser geo referenciados dentro del territorio Argentino y 9 pacientes fuera del territorio Argentino.

**Cuadro 3. Georreferencia de pacientes activos Territorio Argentino**

Provincia	Pacientes Activos
MISIONES	551
CORRIENTES	4
BUENOS AIRES	3
NEUQUEN	1



**Cuadro 4. Georreferencia de pacientes activos de la**

**Provincia de Misiones**

De los 551 pacientes que se encuentran en la Provincia de Misiones los podemos estratificar en ZONAS DE IMPLEMENTACION SANITARIA

<b>ZONAS SANITARIAS</b>	<b>Paciente Activos</b>
ZONA CAPITAL	452
ZONA CENTRO URUGUAY	17
ZONA NORESTE	12
ZONA CENTRO PARANÁ	29
ZONA SUR	18
ZONA NORTE PARANÁ	23

**Cuadro 5. Estratificación de Zonas Sanitarias**

<b>ZONA CAPITAL</b>	<b>Pacientes Activos</b>
<b>POSADAS</b>	<b>404</b>
<b>GARUPA</b>	<b>48</b>

<b>ZONA NORESTE</b>	<b>Pacientes Activos</b>
SAN VICENTE	5
ANDRESITO	3



<b>ZONA CENTRO URUGUAY</b>	<b>Pacientes Activos</b>
OBERA	7
CAMPO GRANDE	3
CAMPO VIERA	2
25 DE MAYO	1
ALBA POSE	1
ARISTOBULO DEL VALLE	1
CAMPO RAMON	1
DOS DE MAYO	1
<b>ZONA NORTE PARANÁ</b>	<b>Pacientes Activos</b>
PUERTO IGUAZU	7
PUERTO PIRAY	6
ELDORADO	3
MONTECARLO	2
PUERTO ESPERANZA	2
WANDA	2
COLONIA DELICIA	1

SAN PEDRO	2
GUARANI	1
SAN ANTONIO	1
<b>ZONA CENTRO PARANÁ</b>	<b>Pacientes Activos</b>
<b>CANDELARIA</b>	<b>12</b>
JARDIN AMERICA	7
PUERTO RICO	3
SAN IGNACIO	3
CORPUS	2
CAPIOVI	1
SANTA ANA	1
<b>ZONA SUR</b>	<b>Pacientes Activos</b>
APOSTOLES	5
SAN JAVIER	4
LEANDRO N. ALEM	3
SAN JOSE	3
CONCEPCION DE LA SIERRA	2
BONDPLAN	1

